

CULTURA

## El Teatro Calderón de Valladolid acoge el estreno de «El mercader de Venecia»

El Teatro Calderón de Valladolid acoge hoy el estreno nacional de «El mercader de Venecia», original de William Shakespeare, a través de una versión de Yolanda Pallín dirigida por Eduardo Vasco. La representación coincide con la celebración de los 450 años del nacimiento del autor teatral británico, gracias a la coproducción llevada a cabo entre «Noviembre Compañía de Teatro» y el teatro municipal donde se estrena. Los pases de la obra se llevarán a cabo hoy a partir de las 20:30 horas, el viernes en dos sesiones a las 11 y 20,30 horas, el sábado a las 20,30 y echará el telón el domingo a las 19,30 horas.



Dos Santos

DEPORTES

## Las Pucelas compiten en curling en la Universidad de Granada

Ane Cuadrado, Sofía Fernández y Alicia Munté, integrantes del Club Deportivo Hielo Pisuegra serán tres de las cinco integrantes del equipo español universitario que competirá desde hoy en la disciplina de curling en la Universiada de Granada. Un gran éxito para este pequeño club vallisoletano por el salto de calidad que supone su participación en esta cita.

César Sánchez/Efe



La Razón



POLÍTICA

## UPyD presenta en Ávila una campaña para «desenchufar» a los corruptos de la política

Unión Progreso y Democracia ha presentado su campaña «Desenchufa al corrupto» en Ávila para reivindicar su labor por la regeneración democrática y su rechazo a la impunidad de los cargos públicos que utilizan su posición para su beneficio personal. La formación ha explicado que saldrá a la calle en la capital abulense y en otros municipios de la provincia para que los ciudadanos conozcan la labor que este partido ha realizado en sus siete años de existencia contra la corrupción en todas sus formas, como señalaba el candidato a la presidencia de la Junta, Rafael Delgado.

Ical

ECONOMÍA

## Créditos ventajosos para la Asociación Vallisoletana Autónoma

Caja España-Duero facilitará el acceso al crédito a miembros de la Asociación Vallisoletana de Empresarios Autónomos con diversos productos en condiciones ventajosas, entre las que destacan operaciones de leasing o cuenta de créditos. La firma fue rubricada por la presidenta de CEAT, María Yolanda Hernández y el director territorial de la entidad, Eduardo Luis López.

